



Elvira Wegner nahm die Spende von Martin Heruth entgegen

20.12.2024 00:00 CET

## 750 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz: Relaxdays zeigt soziales Engagement

Das Unternehmen Relaxdays spendete im Dezember dem Kinderhospiz Bärenherz in Leipzig 750 Euro. Martin Heruth, Referent der Geschäftsführung, besuchte das Hospiz, um die finanzielle Unterstützung persönlich zu übergeben.

Zusätzlich erhält das Hospiz Sachspenden aus dem Sortiment des Unternehmens. Diese Produkte sollen den Alltag der schwerstkranken Kinder, ihrer Familien und der Mitarbeitenden erleichtern. "Es ist uns eine Freude, dass unser Angebot auf große Begeisterung gestoßen ist und wir neben der

Geldspende auch mit Sachleistungen unterstützen können", sagte Heruth.

Mit dieser Spende setzt Relaxdays ein Zeichen der Solidarität und Verantwortung. "Wir wünschen allen engagierten Helfern und allen Familien, die die Unterstützung der Bärenherzen erfahren, eine friedvolle Weihnachtszeit voller Kraft und Geborgenheit", so Heruth weiter.

Das Kinderhospiz Bärenherz dankt für diese großzügige Unterstützung. Spenden wie diese tragen dazu bei, die umfassende Begleitung von Familien mit schwerstkranken Kindern in einer liebevollen Umgebung sicherzustellen.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)